

## Achmad Fauzi: Baru Kali Ini Ada Karang Taruna di Kabupaten Sumenep

R. Faldi Aditya - FALDI.JURNALIS.ID

Sep 26, 2021 - 22:17



*Kiri-kanan : Moh. Iksan (Kepala Dinas Sosial Kabupaten Sumenep), Nurahmat (Ketua Karang Taruna Kabupaten Sumenep), Achmad Fauzi (Bupati Sumenep). Saat sedang memberikan santunan kepada anak yatim secara simbolis dalam acara HUT Karang Taruna ke-61 di Sumenep.*

SUMENEP - Serangkaian kegiatan HUT Karang Taruna ke-61 bertema konsisten berkarya untuk bangsa yang diselenggarakan Karang Taruna Kabupaten Sumenep, diapresiasi oleh peminanya sekaligus Bupati Sumenep Achmad

Fauzi, S.H., M.H.

Konsisten berkarya untuk bangsa yang menjadi tagline HUT Karang Taruna ke-61 direpresentasikan oleh Karang Taruna Kabupaten Sumenep dengan melakukan empat kegiatan yang diawali dengan penanaman 100 bibit pohon, tepat di gerbang selamat datang Desa Karanganyar, Kecamatan Kalianget, Sumenep, Madura, Jawa Timur, pada Sabtu (25/09).

Selanjutnya Puncak acara HUT Karang Taruna ke-61 digelar di Lapangan Kesenian Sumenep yang berlokasi persis di samping Pendopo Keraton Sumenep, Minggu pagi (26/09). Dengan kegiatan Santunan Anak Yatim, Vaksinasi serta Donor Darah bekerjasama dengan Dinas Kesehatan dan PMI Kabupaten Sumenep.

Nurahmat, Ketua Karang Taruna Kabupaten Sumenep, saat membuka acara HUT Karang Taruna ke-61 sempat menghaturkan rasa terimakasih dan memohon selalu dukungannya kepada Bupati Sumenep.

"Terimakasih kepada Bapak Bupati Sumenep atas dikukuhkannya Kepengurusan Karang Taruna Kabupaten Sumenep. Harapannya, kami dapat terus menjadi wadah pengembangan generasi muda Sumenep yang memiliki kesadaran bertanggung jawab sosial kepada Masyarakat Sumenep," ungkapnya.

Pembina Karang Taruna Kabupaten Sumenep Achmad Fauzi, dalam sambutannya, selain mengapresiasi kegiatan-kegiatan yang dilakukan dalam rangka memperingati HUT Karang Taruna ke-61. Juga mengaku bangga karena akhirnya Karang Taruna bisa hidup kembali di Kota Keris.

"Selama saya menjabat, mulai dari Wakil Bupati Sumenep (periode sebelumnya, red) hingga sekarang Bupati. Baru kali ini ada Karang Taruna Kabupaten Sumenep. Dan saya melihat adanya semangat 45," katanya terdengar bangga.

Sebelum memberikan santunan kepada anak yatim secara simbolis Bupati Sumenep juga menyampaikan, Karang Taruna Kabupaten Sumenep harus kompak sesama pengurus, jangan ada rasa ingin terdepan antara satu dengan yang lain. Sehingga bisa fokus memberikan manfaat bagi Masyarakat Sumenep.



Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Sumenep Agus Mulyono, MCH., tampak hadir menyempatkan diri untuk meninjau kesiapan Tim Vaksinasi dari Puskesmas Pandian, Kecamatan Kota Sumenep, di acara HUT Karang Taruna ke-61 sesaat sebelum kedatangan Bupati Sumenep.

"Luar biasa dan terimakasih banyak atas keikutsertaan Karang Taruna Kabupaten Sumenep dalam mendukung program pemerintah, Vaksinasi, melalui langkah nyata. Semangat dan sukses untuk HUT Karang Taruna ke-61 dari kami Dinas Kesehatan Kabupaten Sumenep," ujarnya.